

## PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Albert Botran i Pahissa, diputado del Grupo Parlamentario Mixto (CUP-PR), al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **preguntas para las que solicita respuesta por escrito**:

Recientemente hemos tenido constancia de diferentes proyectos de líneas de muy alta tensión privadas entre Aragón y Catalunya y entre Aragón y el País Valencià, que tienen relación con la empresa matriz FORESTALIA RENOVABLES SL, propietaria de muchas de las macro centrales de renovables previstas en Aragón.

Estas infraestructuras de transporte de energía serán privadas y son consecuencia directa de la falta de planificación territorial de la implementación de las renovables, ya que estas están proyectando en lugares muy alejados de los centros de consumo de energía.

De su construcción se derivan graves impactos ambientales sobre el territorio afectado, tanto a nivel paisajístico como sobre la biodiversidad y afectando directamente las actividades económicas y la vida del entorno.

Hoy en día parece ser que, como mínimo, hay 3 proyectos de MATs planificados en Catalunya y 1 en el País Valencià, los 4 relacionados con la misma empresa:

- 1. MAT Aragó (Teruel) Begues (Baix Llobregat)
- 2. MAT Aragó Isona (Pallars Jussà)
- 3. MAT Aragó Segrià Rubí
- 4. MAT Aragó Morella (Ports)

Por todo esto, preguntamos al Gobierno:

- ¿Cuántos proyectos de MATs hay proyectados en total?
- ¿Cuál será el recorrido de cada uno de ellos? ¿Y los kilómetros en total?
- ¿Qué objetivos tienen estos proyectos?

Congreso de los Diputados, 16 de septiembre de 2021

Albert Botran i Pahissa

Diputado CUP (G.P. Mixto)